

## 中国の環境問題の改善とモラル向上の関係性!?

PM2.5と黄砂の日本への飛散が問題となっていた頃、広島出張があり、お客様との打ち合わせを控えたある朝、中国の大気汚染に関する話題も聞かれるだろうと準備をしていた。ところが、折しもその朝、上海黄浦江上流での豚の大量不法投棄が報道され、話題の中心は一転、大気汚染から水質汚染へ。この問題は全くの人為的原因による環境汚染であるだけに、更に頭が痛い。そして、現在は鳥インフルエンザの感染拡大に対する警戒を寄せている。

上海で販売されている豚肉は浙江省嘉興市の養豚場が主要供給地となっており、上海黄浦江を辿って行くこと嘉興市に行き着くことから、ここが不法投棄地点と見られている。本来であれば、病死豚は業者に回収処分されるはずであるが、回収費用の支払いを拒む農家や悪徳回収業者による不法投棄により、このような事件が発生した。この問題について、ある作家は「汚れているのは上海の川の水ではなく、中国人の魂だ」と。全くその通りなのだ。ただ、一方で昔に比べたら中国の畜産農業も若干進歩したのではとも思う。以前は、病死した豚でも儲けのために廃棄せず、安値で売買されていることが問題になっていた。結果的には川への不法投棄とそれによる水質汚染という、より大きな問題を引き起こしたのだが、現在は病死した豚を直接販売してはいけないという認識がある。無論、上述の感想を日本の方に話したところ、苦笑されたのだが。

さて、我々中国人は、日本の方に比べて、「自分の身は自分で守る」意識が高い。今回の件で私は自宅と事務

所で愛飲していた飲用水が、上海市浦東の黄浦江を水源とした工場で作られていたため、別の水源(浙江省杭州市)で製造されている飲用水へ買い換えた。今回の大気汚染や水質汚染の例から見ても分かるように、報道後にあわてて政府による調査や発表が行われており、「人体への健康被害はない」と言われても、民衆としてはおいそれと信用できないのも仕方ない。

中国で起こるあらゆる事件・問題の原因として、利己主義、利益主義、モラル・ルール遵守の欠如などが共通している。一昨年の東北関東大震災後、中国だけでなく世界中が、日本人の冷静な対応に感服したものだが、中国はGDPにおいて日本を越えたとしてもモラルや公共マナーも相応に成長とはいかないようだ。日本の皆様には、この点においては、中国は日本に比べ半世紀以上の遅れがあることを認識して頂いた上で、見守っていただければと願っている。



(協)広島総合卸センター 囑託  
(前上海事務所 所長)  
蔡 徳 栄



引用元:新華ニュース

### (協)広島総合卸センター 第1回理事会

日時 平成25年4月22日(月)14:00~  
場所 組合会館 会議室

#### 報告事項

- 1) 組合員の届出事項について [下記のとおり]
- 2) 給油価格の改定について  
[4月1日改定:ハイオク158円/ℓ、レギュラー147円/ℓ、軽油130円/ℓ、灯油97円/ℓ]  
[4月16日改定:ハイオク157円/ℓ、レギュラー146円/ℓ、軽油129円/ℓ、灯油96円/ℓ]  
※第二給油所のガソリンは2円安、灯油は1円安  
※第一給油所の個人向け現金カードは上記価格の各2円高

#### 組合員の届出事項について

変 更 前	
会 社 名	代 表 者
株 石 田 商 店	

#### 協議事項

- 第1号議案 平成25年度通常総会の開催について[承認:5月31日(金)開催]
- 第2号議案 平成24年度事業報告(案)、収支決算(案)および平成25年度事業計画(案)、収支予算(案)について[承認]
- 第3号議案 平成25年度通常総会提出議案について[承認]
- 第4号議案 任期満了に伴う平成25年度新役員の構成案について[承認]
- 第5号議案 任期満了に伴う平成25年度員外役員の構成案について[承認]
- 第6号議案 組合員の団地内物件賃貸と準組合員の新規加入について[承認:濱本木材株の物件の一部に株SPKが入居]
- 第7号議案 組合定款および組合規定の一部改正について[承認]

(敬称略)

変 更 後	
会 社 名	代 表 者
エ フ ビ コ イ シ ダ 株	



獅子座生まれ 7月23日~8月22日  
連絡をとっていない古い友人と交流すると何かあるかも。



乙女座生まれ 8月23日~9月22日  
気を抜かずにキャリアを積み上げることに専念を。芽が出ます。